

COMMUNIQUE DE PRESSE



Le 5 Juillet 2018

PEUGEOT SCOOTER SITE MANDEURE PLAN DE SAUVEGARDE DE L'EMPLOI

Ce Jeudi 5 juillet 2018, la Direction de Peugeot Scooters a annoncé lors d'un CE extraordinaire un Plan de Sauvegarde de l'Emploi visant à supprimer 90 emplois.

La CFE-CGC déplore que cette ancienne filiale du Groupe PSA, cédée à Mahindra en 2014, n'ait pas pu être redressée : les objectifs stratégiques et économiques fixés n'ont jamais été atteints alors que nous avons déjà eu un plan social en 2015.

La CFE-CGC appelle à la responsabilité sociale du Groupe PSA pour soutenir les salariés visés par le reclassement dont le licenciement est inévitable. **Le Groupe PSA doit assumer son histoire.**

2018 est, pour Peugeot Scooters, une année exceptionnelle, qui marque les 120 ans de l'aventure des deux roues motorisées. Si la Marque a eu une telle longévité, c'était grâce à la confiance des clients mais aussi grâce au savoir-faire, à l'engagement et la fidélité de ses collaborateurs.

La CFE-CGC souhaite que 2018 soit aussi exemplaire pour Peugeot Scooters et le Groupe PSA dans la résolution sociale de cette crise économique et stratégique.

Pour la CFE-CGC , cette sortie de crise doit s'accompagner d'un volet social avec réintégration des salariés.

Contact presse

Anh-Quan NGUYEN
Délégué syndical central Groupe PSA
Mobile : 06 20 77 17 30 email : anhquan.nguyen@mpsa.com